



PRÓXIMO MARTES

La Universidad y CT3 organizan unas jornadas de ingeniería y diseño

MARJÉS
BÉJAR

La Escuela de Ingeniería de la ciudad y la empresa CT3 instalada en la ciudad han organizado las primeras jornadas de ingeniería y diseño de grandes instalaciones industriales, que se llevarán a cabo el próximo martes, día 15.

La jornada, que se desarrollará en el salón de actos de la sede universitaria, comenzarán a las 11 de la mañana y se retomarán por la tarde, con un recibimiento de los participantes por parte del primer edil, Cipriano González. ■